

HISTOIRE
DE
L'ACADÉMIE
ROYALE
DES SCIENCES.

ANNÉE M. DCCLXXI.

Avec les Mémoires de Mathématique & de Physique,
pour la même Année,
Tirés des Registres de cette Académie.



OUVRAGES
PRÉSENTÉS À L'ACADÉMIE.

PRIX.

L'ACADÉMIE avoit proposé pour sujet du Prix de 1779 :
*La Théorie des Machines simples, en ayant égard aux effets
du frottement & à la roideur des cordages.*

Aucun des Ouvrages envoyés au Concours, n'ayant rempli
ses vues, elle a proposé de nouveau la même question pour
l'année 1781, avec un Prix double.

Le Prix a été décerné à la Pièce, N.º 5, ayant pour devise :

*La raison a tant de formes, que nous ne savons à laquelle nous prendre ;
l'expérience n'en a pas moins.*

L'Auteur est M. Coulomb, Capitaine en premier au
Corps-royal du Génie, & depuis Associé de l'Académie,

L'Académie a cru devoir des éloges aux Pièces :

N.º 2, ayant pour devise :

*Sunt aliquot quoque res, quare unam dicere causam
Non satis est*

N.º 3, ayant pour devise :

Experientiâ & ratione.

N.º 1, ayant pour devise :

*Videndum
Quâ ratione fiant, & quâ vi quæque gerantur.*